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Intervención del diputado Joaquín Badillo Escamilla, del Grupo Parlamentario 

de Morena, para fijar postura. 

 

 

 

 

 

El Presidente: 

 

Esta Presidencia, concede el uso de 

la palabra al diputado Joaquín Badillo 

Escamilla, del Grupo Parlamentario 

de Morena, hasta por un tiempo de 

cinco minutos. 

 

El diputado Joaquín Badillo 

Escamilla: 

 

Muy buenas tardes a todos y a todas. 

 

Con el permiso del Pleno de mis 

compañeros y compañeras 

diputados, diputadas de la Mesa 

Directiva. 

 

Y bueno hoy tengo la honrosa 

oportunidad y distinción de hablar en 

nombre de mi fracción, de nuestra 

fracción de Morena, nuestro Grupo 

Parlamentario en relación a esta 

reforma constitucional, que sin duda 

alguna para un servidor tiene un 

énfasis incluso mayor por el hecho de 

haber estado siempre desde un rubro 

muy complejo, un rubro que lastima y 

ha lastimado a los mexicanos y a las 

mexicanas y que sigue siendo la 

estadística mayor en las necesidades 

que como ciudadanos queremos, que 

es sin duda alguna vivir en paz y esto 

a lo largo de nuestra vida pública, 

incluso privada, ha sido siempre y 

decirlo de manera coloquial como el 

talón de Aquiles de todos los 

gobiernos en todos los ámbitos. 

 

Por eso hoy, creo que esto tiene una 

gran relevancia aquí he escuchado 

con mucha atención a mis 
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compañeros del PAN, de MC, del 

Partido del Trabajo, del Partido 

Verde, del PRD, del PRI y en este 

sentido hoy, yo quiero poner en esta 

mesa este razonamiento de voto con 

un sentido aún mayor y más 

profundo, por qué, porque hoy quien 

encabeza la Secretaría de Seguridad 

y Protección Ciudadana, el 

compañero Omar García Harfuch él 

fue comisario aquí en Guerrero en la 

policía federal e incluso tuvimos 

desde los espacios empresariales 

como Coparmex, la oportunidad de 

trabajar de manera coordinada 

cuando había y sigue habiendo temas 

como la extorsión, la cuota y el cobro 

de piso, un hombre forjado en el tema 

policial y que conoce y sabe sin duda 

alguna de lo que se requiere para 

avanzar y qué decíamos en ese 

tiempo hace más de 10 años, 

precisamente las facultades de la 

Secretaría de Seguridad Pública, 

incluso de los estados y municipios 

son acotadas, hoy la ciudadanía 

siempre reclama que cuando es 

sometido por algún delito si es robado 

en la calle, si alguien entró a su casa, 

si alguien le roba un carro, si alguien 

es sometido por un enfrentamiento 

recibe un balazo lamentablemente 

está esa línea de que este delito no 

me toca, esto yo no lo puedo atender, 

esto velo con la Policía Municipal, 

esto con el Estado, esto con la 

fiscalía del Estado o la fiscalía 

general de la República, esto no me 

toca. 

 

Hoy hemos dado un gran paso en 

esta reforma y adición del artículo 21 

en nuestra constitución en materia de 

seguridad pública y decía esto y este 

antecedente por la razón de que allá 

en la Ciudad de México, el 

compañero Omar García Harfuch ya 

había hecho esto a nivel local, 

digamos a nivel Estatal, ya habían 

logrado en congresos como hoy el 

nuestro que tenemos la gran 

oportunidad de darle a los 

ciudadanos lo que piden y fue 

precisamente darle las atribuciones a 

la policía de la ciudad de México, la 

Facultad de investigar los delitos. Por 

eso, empezamos a ver y no es un 

tema menor que se empezó a atacar 

a “la unión Tepito”, drogas, armas, 

secuestros, extorsiones, 
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decapitaciones, decomisos de 

toneladas de cocaína, secretarías de 

seguridad pública de los estados y 

hoy estamos haciéndolo a nivel 

nacional, hoy la Cuarta 

Transformación está demostrando sin 

duda alguna, que es un interés 

prioritario la seguridad pública de 

México, se demostró con resultados. 

 

Hoy lo queremos hacer en todo 

México, en todo el país, por qué, 

porque ahí están los resultados, 

imagínense ustedes hoy integrar una 

mala carpeta de investigación por no 

tener los elementos de investigación, 

ese delincuente sale de la cárcel. Por 

eso, en este razonamiento del voto 

por Morena, nuestro voto será a favor 

a favor de más investigación, 

tecnología, coordinación, que eso nos 

hacía mucha falta, por eso estoy 

seguro que vamos a lograr ese gran 

anhelo de vivir en paz, de vivir en 

armonía, por su atención muchas, 

gracias. 

 


